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Zusammenfassung

        
Im Rahmen eines radiologischen Kommunikationsprojektes (RADKOM) wurden die zwei PACS-Systeme der Radiologischen Klinik des Universitätsklinikums Rudolf Virchow in Charlottenburg und Wedding über das BERKOM-Testnetz der Deutschen Bundespost verbunden. Innerhalb der Radiologischen Abteilung wurden alle CT- und MRT-Systeme über ein lokales Netzwerk integriert. Die ersten Ergebnisse zeigen, daß die PACS-Konsole sowohl als Befundungseinheit als auch als radiologische Konferenzeinheit ihre Berechtigung hat, es ist jedoch nachweisbar, daß nicht nur die Transfergeschwindigkeiten der Netzwerke, sondern auch die Architektur der Daten innerhalb eines PAC-Systems für die Durchführung radiologischer Konferenzen von entscheidender Bedeutung sind.


      
        
Summary

        
As part of a radiological communication project (RADKOM), two PACS systems of the radiological clinic in the Rudolf Virchow University Clinic in Charlottenburg and Wedding were connected via the Berkom network of the German post office. Within the radiology departments, all CT and MRT systems were joined through a local network. The first results have shown that the PACS stations are of value for providing uniformity of diagnosis and for radiological conferences. It is evident, however, that the speed of transfer and the architecture within the PACS system would be of crucial importance for their practicability for radiological conferences.
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